
 
Ratsherr Delfs berichtet von der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss. Dabei 
wurde beschlossen der Ratsversammlung die Kenntnisnahme mit einem Zusatz zu empfeh-
len. 
Der Protokollauszug ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 34. beigefügt. 
 
Die Ratsversammlung schließt sich dieser Empfehlung einstimmig an. 
 
Ratsherr Kühl nutzt die Gelegenheit für eine persönliche Erklärung. Er lobt die stets voraus-
schauende Arbeit des scheidenden Ratsherrn Döring und dankt diesem für die langjährige 
gute Zusammenarbeit. 
 
 


